
                                           

 

 

 

 

 

 

 
 



2 
  

 

 

              
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

«Бог избрал немудрое мира, чтобы посрамить мудрых, 

и немощное мира избрал Бог, 

чтобы посрамить сильное; и незнатное мира  

и уничижённое, и ничего не значащее избрал Бог, 

 чтобы упразднить значащее, — для того, 

 чтобы никакая плоть не хвалилась пред Богом». 

(1 Кор. 1:27-29) 
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Слово Державного Зосимы 

о прельщении от врага рода человеческого. 

  

Господи, благослови! 

Христос Воскресе, мои дорогие друзья! 

Сегодня мне бы хотелось поговорить о прельщении от врага 

рода человеческого! Ибо, когда видим, то и спасение недалеко! Бу-

дем вспоминать обличение Иисуса Христа, адресованное фари-

сеям о слепоте и о признаке, подтверждающем слепоту и прельще-

ние у человека. Это явное отрицание самой духовной слепоты при 

явных и многих фактах, доказывающих  обратное. Как говорил 

один старец: «Чем бы ты, чадо, мог доказать, что в тебе есть гор-

дыня, как не тем, что ты её отрицаешь?» Отрицание признать вину 

и обличение духовное есть признак гордыни и слепоты. Это проти-

вно смирению, которое любит Бог и ненавидит самооправдание.   

  Приступая к сей проповеди о прелести людей, я намеренно 

открыл, как ведут себя при обличении с явными фактами люди Бо-

голюбивые и, противоположно смирению, отверженные от Бога, 

для того, чтобы каждый  смог самоопределиться перед Судом Хри-

стовым и не носил более маски лицемерия! Свят. Игнатий Брянча-

нинов говорит: «Каждый человек  находится в прелести». То есть 

враг обманул каждого и человек принимает ложное за правду, и с 

этим, думаю, спорить никто не будет. Но есть обман в личных гре-

хах, а есть в церковных – это называется ересью (неправильное 

понимание церковного учения: Священного Писания, пророчеств 

или извращение догматов Церкви и так далее). В этих последних 

церковных грехах находятся не все люди, но именно это церков-

ное прельщение в ереси  самое страшное для людей. Ибо ересь – 

это хула на Духа Святого, которая не прощается Богом, если еще 
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здесь люди не покаются! Поэтому, жалея людей, я сегодня желаю 

поговорить о церковных заблуждениях. Помоги мне, Господи.   

Почему Бог часто избирает немощное, чтобы посрамить силь-

ных? Почему избирает не мудрое, дабы посрамить мудрое века 

сего? Думаю, что по нескольким причинам. Первое – это чтобы 

явились дела Божии более явно. Ибо когда люди уверятся в том, 

что сей человек немощный и вдруг увидят силу, исходящую от 

него, то они явно поймут, что это дело Божие. Ибо от сего немо-

щного не могло изойти такой силы и от простого, если увидят му-

дрость, то и здесь познают, что эта мудрость от Бога, и так далее. 

Еще Господь попускает избранникам Своим быть в презрении и 

уничижении от людей, как, например, в пророчествах святого 

Льва Мудрого о Последнем Царе говорится, что люди будут пре-

зирать его, считать «ни на что негодного», но именно на него Гос-

подь положит руку Свою! Но для чего это нужно Богу? 

Думаю, чтобы всех смирить: и Избранника, и людей. Бог 

знает, что принять, допустим, совет или обличение от достойного 

легче, чем от презренного. Поэтому Господь, любящий простоту, 

скромность и смирение попускает намеренно преподать Свою 

правду через немощное, часто презренное, простое, немудрое, 

дабы люди, слышавшие правду, смогли только ради Бога принять, 

а не из-за уважения к достойному. Понимаете? Ибо если правда 

Христа подавалась через власть имущего, то люди ради власти 

принимали бы, а не ради искреннего чувства к Богу, и так далее. И 

вот, когда  Бог соберет через смирение слышавших правду только 

ради Христа, тогда  Господь и являет силу через Избранного, и его 

сердце веселит и людей верных утешает, а иных через страх спа-

сает. Так говорит апостол Иаков.   

  Думаю, теперь можно приступить к обличению церковных за-

блуждений. Когда пришел Христос учить народ о Боге, то был нау-

чен не от церковных властей сему познанию. Он пришёл, как бы 
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извне, учить церковников. Так надлежит прийти и Последнему 

Царю, ибо сказано, что он будет от Бога всему научен, а не от цер-

ковных властей. Посему буду вам говорить то, что Бог открыл Ду-

хом Святым, посещая мое сердце.   

  Святые говорили, что в последнее время, если кто придёт к 

вам и будет говорить о Боге, но не скажет прежде и про антихри-

ста, то не принимайте такого и не слушайте! Но почему? Потому 

что, если человек духовно не видит опасности от сына погибели, 

то такой и о Православии ничего не знает, то есть находится в об-

мане, в прельщении! И святой Апостол Иоанн Богослов говорит, 

что блажен читающий и исполняющий строки Писания Нового За-

вета в Откровении. Посему и мы с вами обратим свой взор к Свя-

тому Писанию, дабы понять, где именно мы обмануты.   

     Верующие думают, что антихрист будет править только три с 

половиной года.  Это заблуждение! Святой толкователь на Откро-

вение Иоанна Богослова Викторин Петавийский говорит о том, что 

Илия Пророк сперва предвосхищает «царство» антихриста, а в 

другом месте говорит уже о предвосхищенном, то есть уже состо-

явшемся «царстве», но не получившем всю власть, ибо полную 

власть над миром получит зверь после убиения Илии и Еноха. И 

старец Анатолий Киевский говорит, что ни одна область не скро-

ется от антихриста, и что править он будет много лет!  

Во-вторых, думать, что антихрист придет в Иерусалим пра-

вить и там будет находиться – это тоже прелесть! Ибо святые Пе-

лагея, Игнатий Брянчанинов, Христофор Тульский ясно говорят о 

том, что зверь будет и выбран, и править в России. Святой Христо-

фор говорит, что «после Ельцина будет правитель, который всех 

запутает». Святой Паисий Святогорец и другие святые открыто за-

явили всем, что в России правят во власти иудеи. И вот этому 

иудею, который всех  запутает, дают люди через мнимое граждан-

ство присягу на верность. Кому?  Христоубийце. А официальная 
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церковь молится вместе с ним и частички за него вынимают и в 

Чашу кладут. Сбылось пророчество Старца Иеронима Са-

наксарского, что в Чаше московской «патриархии» будут прича-

щаться крови антихриста. При этом все люди думают, что они пра-

вославные и  верные Богу! Это не просто прелесть, но еще и безу-

мие! Господь во Святом Евангелии говорит: «Многие будут в тот 

день говорить мне: «Господи!  Господи!». Но Господь ответит: 

«Отойдите от Меня, ибо истинно не знаю вас!»  

Еще эта прелесть подтверждается многими Святыми и Духо-

носными Старцами, которые явно говорили, что документы в Рос-

сии сатанинские, с иудейской символикой, и если человек прини-

мает их, то нарушается святое Крещение! Поэтому Господь и 

посылает Илию Пророка и Еноха запечатлевать верующих, то есть 

докрещивать и миропомазывать, ибо из-за присяги иудеям ото-

шел Дух Святый от людей! И именно для этого Бог посылает Илию 

– приготовить путь Господу, ибо для Христа главное –  это Церковь! 

Не понимая этого, люди находятся в обольщении сатаны! 

Во власти мирской и церковной находятся иудеи, сменившие 

фамилию на русскую. Не видеть этого – тоже прелесть бесовская! 

Сама организация «РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ» – это торговая 

компания, зарегистрированная в Англии и США. Отрицать очевид-

ное, которое не могут опровергнуть до сих пор, – это  тоже пре-

лесть вражия и слепота фарисейская, ибо, соединились с иудеями 

– убийцами Христа Бога, и приняли на себя все их грехи, и глухота 

к правде Божией, и слепота, думающая в гордыне, что видит, и ли-

цемерие. Как раньше иудеи говорили, что их Бог Отец Небесный, 

будучи сынами дьявола, так и  ныне верующие говорят, что они 

верны Богу, находясь в присяге иудеям. Какое безумие!  

В 2022 году в Астане, Казахстане, произошло открытое преда-

тельство Православия всех официальных «церквей». Принят ерети-
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ческий документ «О человеческом братстве», и по видеозаписи ра-

ввин открыто заявил, что они все вместе там молились. Позорище! 

Думать, как  принято у многих, что Илия Пророк и Царь Последний 

русский это два разных человека – это ересь, извращающая Про-

мысел Божий! Ибо то, что Илия и Царь Руси – это одно и тоже, то 

есть один человек, доказывают одинаковые пророчества и про 

Илию, и про Царя. И служение, и смерть одна и та же. Наш Господь 

приберег Илию пророка на последнее время, чтобы вам всем отк-

рыть целостную правду о Священном Писании и о пророчествах. Ту 

правду, которую не открывал ни через одного Святого, а лишь час-

тично для того, чтобы и вы узнали Илию, ревнующего о Боге люби-

мом. Но осознавать, что многие не любят Бога – это хуже всего!   

Друзья, вы можете не принимать меня, но прошу вас: не пре-

давайте Иисуса Христа! Возревнуйте о правде, ведь нельзя преда-

вать Бога! Понимаете? Нельзя отвергать любовь Духа! Горе вам 

будет! Спасайтесь люди и простите меня, грешного Зосиму!   
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Слово Державного Зосимы 

«Нам дано не только веровать во Христа,  

но и страдать за Него» (Флп. 1, 29) 

Христос посреди нас, друзья. 

Сегодня бы я хотел ответить Вам на вопрос, ибо у многих одна 
и та же проблема и болезнь души. Помимо этого, мы одна духов-
ная семья, посему и Господь наш работает сразу со всеми. Прошу 
распространить это везде, ибо помимо обители у меня много тех, 
за кого переживаю по Богу.  

Многие говорят, как не предать Бога и Помазанника, и так да-
лее. А иные кричат, что никогда не предают ни Бога, ни Помазан-
ника. Но так ли это? И с чего нужно начинать? Нужно быть всегда 
внимательными ко всему, что от Бога попускается или посылается, 
чтобы понять, чего хочет Бог, а не наше себялюбивое сердце. 

 Допустим, такой пример: вы знаете, что духовник – это образ 
Христа и когда я был рядом, мы много утешались в вере. И если 
бы было вам плохо, то все знали, что можно через меня открыть 
душу Богу и утешение получить, кому как дано от Бога. Но сейчас, 
когда за исповедание Христа меня закрыли в тюрьму, то Бог наш 
именно в это время попускает нам скорби. Ибо Писание говорит 
нам: «Возрадуйтесь, люди, так как мы не только имеем возмож-
ность веровать во Христа, но и страдать за святое имя Его». Так вот, 
во дни этих страданий Господь наш забирает утешение, дабы по-
топтать в нас гордыню, себялюбие, себяжаление своевольное и 
тому подобное, чтобы после исполнить наше сердце в радости. 
Отнимает от нас утешителей, чтобы мы научились искать только в 
любимом Господе утешение, чтобы быть верными Ему.  

Но что же мы делаем в такой момент? Мы не понимаем, что 
Бог намеренно забрал духовника, кому вы открывали горечь в 
своей душе. Но многие из вас быстро меня заменили другими 
людьми. И теперь, кто в чем ищет утешение, и не важно в какой 
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именно страсти, ибо эта измена даже не мне, а Духу Святому, по-
тому как духовник не своей силой делает добро. То есть, многие 
наши вместо меня, человека, нашли себе замену, кому открывают 
сердце. Это все равно, как допустим, жена или муж всегда откры-
вали друг другу сердце, не имея духовника. И через это Бог утешал 
их и укреплял союз брака. Но в один момент, вдруг супруг начи-
нает замечать, что его жена перестала открывать ему свое набо-
левшее сердце и узнает, что причина этому какой-то другой чело-
век. То есть, она нашла другое плечо, понимаете? Тогда муж начи-
нает волноваться, ибо с ним находится только тело его жены, а 
сердце ее далеко, оно с другим. Это вызывает сильную боль, и от-
сюда все остальные предательства происходят.  

Но с нами, с духовными людьми, все намного сложнее, и пре-
дательство хуже, ибо мы открываем души и успокаиваемся от 
страстей, подменяющих благодать. Но с кем же происходит такое 
соединенное утешение? С бесами, которые нас обманывают и 
легко подставляют через людей, или страстей, других привычек 
греховных, совсем другое плечо. Тогда душа наша, которая явля-
ется невестой Христа, изменяет Богу, как та жена неверная. Это 
начало предательства самого тяжкого. Отсюда блуд и телесный, и 
духовный. Поэтому себялюбие, желание утешиться вне Бога, при-
водит людей к измене, и не просто с другим человеком, а с врагом. 

  Ибо когда муж узнает, что жена его нашла плечо не просто 
человека другого, а врага, то как тяжко бывает. Это не передать. 
Все это происходит от того, что мы не любим по-настоящему Бога 
и духовника. Ибо если мученикам за Христа, которые находились 
в узах или в пытках, предлагали все утешение врагом, то приняв 
их, человек становился предателем. 

Вспомните наших мучеников Севастийских. Они замерзали в 
ледяной воде на морозе, а рядом враги баню топили, искушая их. 
И один выбежал из воды и побежал в баньку погреться и тут же 
умер. Но другой воин, из мучителей, увидел предательство и сам 
заменил предателя собой, и полез в мёрзлую воду и стал святым.  
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Посему, дети Божии, не ищите утешения, когда Бог желает 
вас наказать, и каждый сам пусть поговорит со своей совестью. 
Ибо близкие мне, чада по духу, уже много болей принесли, находя 
другое плечо для утешения. И в прелести продолжают кричать: «Я 
верный и никогда не предам Бога и Царя»! Вот такое горе.  

Посему, на кого из вас нападает блуд, что телесный, что через 
желание кому-то высказаться – духовный блуд, то есть желание 
искать утешение в тот момент, когда вам плохо, и вместо духов-
ника другое плечо найти – всё это блуд и измена. И блажен, кто 
ожидает духовного отца или наставника и не желает ни в ком уте-
шиться, кроме Бога через таинство или молитву, или духовника. 
Ей, говорю вам, премного от Бога утешится и высоко поставит та-
кого человека.  

Кто-то, чтобы оправдать своё положение, говорит, что Пома-
занник многого не знает, не видит, находясь в узах. Подобно этому 
говорил Сергий Страгородский, когда оправдывал свой союз с бо-
гоборческим красным драконом, говоря, что Владыка Пётр, место-
блюститель патриаршего престола ушёл, сидит в тюрьме, мол, 
многого не видит и не знает. Не идите этим путём, ибо не человек 
управляет Церковью и людьми верующими, но Христос Бог наш. 
Посему не хулите Его неверием. Это слово не ко всем относится, а 
к совести отдельных людей. 

А если бы вы знали, как Бог любит верность с ревностью тво-
рящую! Посему перестаньте ныть, выть и горевать о не утешенных 
душах ваших. А наоборот, говорите в себе: мало мне этой боли, 
ибо по грехам достоин худшего. Проверяйте себя, постоянно ли вы 
в деле службы и послушания, или при психозе готовы всё бросить? 
Это тоже себялюбие горделивое такое. Человек готов оставить в 
своей Церкви и людей, и службы, и Причастие, и так далее, ради 
уязвимого гордостью сердца, ради мнимой правды. Тот, кто часто 
говорит, мол, я больше не могу, я устал, сил нет больше, и так да-
лее. Всё это тоже себялюбие проклятое. Его только впустишь в 
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сердце и оно, как зараза, сделает боль ещё сильнее и невыноси-
мее. Но стоит только сказать: «Бог лишнего не попустит», взять са-
мого себя за шкирку, не жалеть себя любимого и всё пройдёт. 
Пока мы этого не поймём, то Бог нас не услышит и не утешит. По-
нимаете? И человек в таком состоянии впадёт в предательство.  

Если сами захотите найти утешение, помните, что все страсти 
несут в себе подмену утешений от Бога Отца нашего. То есть, вме-
сто Бога подают бесы подменное утешение. Принимая это, мы 
стаём предателями Бога. Посему делайте то, чего не хочет гор-
дыня, ибо монах всегда делает то, чего не хочет и через это топчет 
гордыню и своеволие, и себялюбие, и тщеславие. Противостаньте 
против себя любимого, живите для Бога, для людей, и вы сразу 
почувствуете, что нужно нести на исповедь, а то в прелесть идут 
исповеди ваши.  

Когда против себя восстанете, то познаете духовную нищету 
на деле, а Бог любит нищих. У вас родится всё истинное сердце и 
молитва погибающего, и страх остаться без Бога. А такому всегда 
приходит утешение Духа Святого. Но особенно человек становится 
духовно трезвый, когда познаёт неумолимость Бога, ибо воистину 
невозможно будет Бога умолить после Страшного Суда Христова. 
Ибо Слово, сказанное Христом однажды о вечных мучениях, обя-
зательно постигнет, и это страшно. И вот Господь бывает попус-
кает сильные мучения, но просьбы, мольбы наши как бы не слы-
шит, чтобы человек особенно запомнил падшее состояние. Это 
очень страшно даже вспоминать, так как в тот момент мучают 
бесы, и надежда исчезает. Тогда сразу все прелести самообмана 
исчезают. Но это своевольно просить нельзя у Бога, ибо страшно 
сие. Так как человек чувствует схожесть с бесами из-за многих гре-
хов и неумолимость Бога к ним.  

Дорогие мои, спасайтесь, плачьте о грехах, ибо страшно от-
пасть от Бога в гордости. Распространяйте от слова везде: так 
угодно моему любимому Богу и вашему Иисусу Христу. Аминь. 

Сентябрь 2024г. 
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